

Ein abwechslungsreiches Programm bietet der MSC Aufenau allen Motorsportfans am Sonntag den 22. April beim 46. DMV-Kinzigtal Motocross auf der ehemaligen WM Strecke an der A66. In einem straffen Zeitplan werden Seitenwagen und Solomotorräder verschiedener Klassen an den Start gehen. Alle Trainings- und Rennläufe finden sonntags statt.



Den erfolgreichen Wiedereinstieg in die Ausrichtung der Deutschen Seitenwagenmeisterschaft vollzog der MSC Aufenau vor zwei Jahren: Sowohl 2016 als auch 2017 waren die weltbesten Rennteams am Start. An diese erfolgreichen Veranstaltungen will der Verein in diesem Jahr anknüpfen. In der international ausgeschriebenen Meisterschaft kämpfen neben den schnellsten deutschen Teams auch zahlreiche ausländische Seitenwagen-Teams um den Sieg. Es liegen bereits Nennungen vor aus Österreich, Belgien, Tschechien, der Schweiz, den Niederlanden und natürlich Deutschland.

Als zweite Klasse trägt der Aufenauer Motorsport Verein einen Lauf zum DMSB Pokal Open aus. Hier gehen Fahrer mit ihren hubraumstarken Solo Motorrädern, meist mit 4-Takt Motor, an den Start. Beim DMSB Pokal wird ein schnelleres Fahrerfeld erwartet als bei den meisten Motocross Veranstaltungen der Region. Für den MSC Aufenau starten mit entsprechendem Motorrad: Daniel Schäffer, Husqvarna 450; Janik Schmidt, KTM 250; Daniel Baudiß, Suzuki 250 und Robin Schauburger, Kawasaki 250.



Im Rahmen des 46.

Kinzigtal Motocross kommen ebenfalls alle Fans von modernen 2-Takt Motorrädern auf ihre Kosten: Im überregionalen DMV 2-Takt Cup werden bis zu 80 Fahrer mit Maschinen zwischen 125 und 500 ccm erwartet. Erstmals ist der MSC Aufenau in dieser Rennserie mit zwei Fahrern vertreten, es gehen an den Start: Marvin Röder auf Husqvarna und Lukas Schmidt auf KTM.

Offizieller Veranstaltungsbeginn ist am Samstag den 21. April von 17:00 – 19.00 Uhr mit der Anmeldung und Fahrzeugabnahme im Fahrerlager. Am Sonntag beginnt das Programm bereits um 8:00 Uhr mit den freien Trainings sowie den Pflicht- und Starttrainings in allen Klassen. Bereits im Pflichttraining ist Spannung angesagt, da hier ausgefahren wird, wer sich bei den Rennläufen am Nachmittag seinen Startplatz als erstes aussuchen darf.



Von den Abfahrten der A66

Bad Orb / Wächtersbach und Bad Soden/Salmünster ist die Anfahrt ausgeschildert. Aktuelle Informationen und den detaillierten Zeitplan zur Veranstaltung erhalten Sie unter www.msc-aufenau.de oder auf der Facebook Seite des Vereins.

[DOWNLOAD ZEITPLAN <--- klick](#)

Termin: 22. April 2018, 46. DMV Kinzigtal Motocross Wächtersbach-Aufenau